



Perhutani dan Camat Licin Dukung Siswa Praktek

Salsa - SURABAYA.JMN.OR.ID

Sep 26, 2024 - 13:02



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat melakukan

silaturahmi ke Camat Licin dengan mengikutsertakan Mahasiswa Magang Politeknik Pertanian (Politani) Kupang dan siswa Praktek Kerja Lapangan (PKL) Sekolah Menengah Kejuruan Kehutanan Negeri (SMKKN) Samarinda di Kantor Kecamatan Licin di Jl. Raya Lijen No. 01 Licin – Banyuwangi, pada Rabu (25/09/2024).

Mewakili Kepala [Perum Perhutani](#) (Administratur) KPH Banyuwangi Barat, Asper KBKPH Licin, Suwadi, S.Hut mengatakan silaturahmi ini dalam rangka menjalin sinergitas antara Perhutani dengan Pemerintahan Kecamatan Licin yang selama ini terjalin dengan baik.

“Sekalian kami mohon ijin kepada pak Camat Licin bahwa Perhutani kedatangan Mahasiswa Magang dari Politani Kupang sebanyak 12 orang dan siswa PKL dari SMKKN Samarinda sebanyak 8 orang,” ujar Suwadi.

“Mahasiswa Magang dan siswa PKL tersebut sedang melakukan praktek di wilayah BKPH Licin sehingga mohon berkenan untuk Camat Licin untuk menerima dan memberi arahan,” pungkasnya.

Camat Licin, Iwan Yos Sugiharto, M.Si. mengatakan menyambut dengan tangan terbuka kedatangan Mahasiswa dari Politani Kupang dan SMKKN Samarinda untuk melaksanakan magang di wilayah Kecamatan Licin.

“Tentunya dengan pesan bahwa tetap jaga adat istiadat, perilaku selama berinteraksi dengan masyarakat di Kecamatan Licin,” ujar Camat Licin.

“Silahkan mengali ilmu sebanyak banyaknya, jangan lupa juga untuk melakukan konservasi dengan menanam pohon di areal Licin khususnya di daerah Gantasan,” pungkasnya.

Mahasiswa Magang dari Politani Kupang juga mengatakan terimakasih telah diterima dan mendapat arahan dari Bapak Camat Licin. “Mewakili teman teman kami akan menjaga nama baik Almamater kami dengan berinteraksi pada masyarakat Licin dengan baik dan santun.”

Ketua Kelompok siswa PKL SMKKN Samarinda Pawii, mengatakan Selaku siswa [PKL](#) dari SMK Kehutanan Negeri Samarinda sangat menghargai sekali pengarahan dari bapak kepala kecamatan licin.

“Kami tersanjung dan berterimakasih banyak kepada bapak Camat Licin karena sudah memperbolehkan kami mengeksplor dan menggali ilmu yang ada di Kecamatan Licin”.@Red.